

## NOTA DE PRENSA

### El Hospital Fraternidad-Muprespa Habana, referente de sostenibilidad en la COP25

- **El Hospital Fraternidad-Muprespa Habana, dentro de su compromiso contra el cambio climático, se ha sumado a las acciones de celebración de la Cumbre del Clima con unas jornadas que forman parte del “Eje Castellana Verde” impulsadas por el Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social y el Ministerio para la Transición Ecológica.**
- **Además, el Hospital ha sido reconocido por la Comunidad#PorElClima como uno de las 101 iniciativas empresariales eficientes y sostenibles.**

**Madrid, a 5 de diciembre de 2019.** Con motivo de la celebración en Madrid de la Cumbre del Clima COP25, el Hospital Fraternidad - Muprespa Habana, acreditado con la certificación LEED HealthCare Platinum y el hospital más sostenible de Europa, ha organizado unas jornadas que forman parte del “Eje Castellana Verde”. En este acto, impulsado por el Ministerio de Trabajo, Migraciones y Seguridad Social y el Ministerio para la Transición Ecológica, se han abordado los aspectos técnicos a tener en cuenta para construir un edificio sostenible, así como los requerimientos necesarios para certificar una edificación similar.



Pedro Serrera, Subdirector General de Sistemas de Información y Servicios de Fraternidad-Muprespa

Al acto, que ha sido un éxito absoluto en asistencia, han acudido representantes de instituciones públicas, empresas mutualistas, empresas vinculadas a la construcción y medio ambiente y medios de comunicación. En el evento han intervenido Carlos Aranda, Director Gerente de Fraternidad-Muprespa; Pedro Serrera, Subdirector General de Sistemas de

Comunicación y Servicios de Fraternidad-Muprespa; Talia Dombriz, arquitecta experta en certificaciones de sostenibilidad y eficiencia, y

referencia a nivel mundial y Antonio Cerezo, Ingeniero Industrial de Ferrovia Servicios.

En palabras de Pedro Serrera, "el ahorro de consumo energético del Hospital es del 43% en relación a un edificio de referencia. Además, los más de 600m<sup>2</sup> de paneles fotovoltaicos instalados consiguen una fuente de energía renovable que supera el 11% del consumo. Una cifra muy significativa por la alta exigencia de consumo de un edificio que trabaja todos los días del año".

Fraternidad-Muprespa ha dotado de transparencia y promoción todo el proceso de construcción del Hospital el cual está disponible en la web [fraternidad.com/hospital](http://fraternidad.com/hospital) para compartir su experiencia con toda la sociedad.

Que el Hospital Fraternidad-Muprespa Habana es un ejemplo de sostenibilidad y compromiso, se refleja en los reconocimientos obtenidos desde su apertura. Durante la jornada de hoy, el Hospital ha sido reconocido por Comunidad#PorElClima como una de las 101 iniciativas de acciones empresariales sostenibles y eficientes. La Comunidad#PorElClima ha querido reconocer el esfuerzo y el compromiso del Hospital, así como dar visibilidad a la iniciativa puesta en marcha para hacer frente a la emergencia climática.

Además, en la tarde del 4 de diciembre, recibió el accésit en la VII edición de los Premios de Eficiencia Energética, concedido por la Asociación de Empresas de Eficiencia Energética entregados en la Real Fábrica de Tapices de Madrid. Su sostenibilidad, características arquitectónicas y eficiencia en la ejecución de la obra, le ha servido al Hospital Fraternidad-Muprespa Habana, para ser galardonados en la categoría "mejor actuación en eficiencia energética".

Todas estas acciones llevadas a cabo durante la COP25 ponen en valor el compromiso constante de Fraternidad-Muprespa con la protección del medio ambiente y la sostenibilidad. Puedes seguir todas las iniciativas llevadas a cabo por la Mutua en las redes sociales con el hashtag #MutuaFM\_COP25.

**Sobre Fraternidad-Muprespa:**

Mutua Colaboradora con la Seguridad Social nº 275, tiene por actividad el tratamiento integral de los accidentes de trabajo y enfermedades profesionales, en su vertiente económica, sanitaria, recuperadora y preventiva. Tiene asociadas 123.765 empresas y 1.268.470 trabajadores, velando por ellos, una plantilla de 2.085 empleados y 122 centros asistenciales y administrativos en toda España.

Fraternidad-Muprespa se esfuerza por la excelencia y calidad en sus servicios, obteniendo la certificación del Sistema de Gestión de la Calidad para casi un centenar de sus centros, el certificado oficial de la *Marca de Garantía Madrid Excelente* y la *Acreditación QH*, entre otras.

En su compromiso ético con los derechos humanos y laborales, el empoderamiento de la Mujer el medioambiente y la lucha contra la corrupción está adherida al *Pacto Mundial de las Naciones Unidas* desde 2011, al *Chárter de la Diversidad* y ha recibido el *Distintivo de Igualdad en la Empresa* que otorga el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, la *Certificación Bequal categoría PLUS* y el premio a la Accesibilidad DIGA 2017. Fraternidad-Muprespa celebra en 2019 su 90 aniversario bajo el lema: “Compromiso, cercanía y fraternidad”. [fraternidad.com](http://fraternidad.com)

**GABINETE DE PRENSA**

**[gabineteprensa@fraternidad.com](mailto:gabineteprensa@fraternidad.com)**

**C/ Cervantes, 44, 1º Izquierda. 28014, Madrid**